

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON ALEJANDRO CACHO
FECHA: 18/DICIEMBRE/2014

Confirma Standard and Poor's las calificaciones soberanas de México

GABRIELA HUERTA: La agencia Standard and Poor's confirmó la calificación soberana de México en A con perspectiva estable. S6P considera que la reforma energética favorece las perspectivas de crecimiento del país a pesar de la baja en los precios del petróleo que hoy situaron el barril de la mezcla mexicana en 48.43 dólares.

Eso sí, señalan como riesgos para la economía a la inseguridad y a la corrupción que se vive en México.